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Also weil immer alle von einen Ziel bzw einen Plan des AR sprechen. Die Ausrichtung
für die letzte Bundesliga Saison hat doch den kurzfristigen weg gezeigt. So schnell wie
möglich Schulden Abbauen. Das ist das erste Ziel. Ein Schuldenfreier Verein ist
übrigens auch für Sponsoren Vertrauensvoller. Meeske hat gespürt wie viel ein Verein
mit Schulden wert ist, nämlich nix. So lange wir schulden haben wird es auch nix mit
einer Ausgliederung oder der gleichen.

Daher für mich ganz klar das Ziel zu erkennen. Stück für Stück schulden Abbauen.
Durch den Aufstieg ist das schneller gelungen und das war sehr gut. Wir werden auch
diese Saison ein Plus vermelden können.

Naja, das wäre mir jetzt etwas zu unambitioniert. Schulden abbauen.. Gut im AR sind immer
noch Personen die diese Verschuldung zu verantworten haben, aber das würde diesem Verein
nicht gerecht und hätte was von der Hand in den Mund... Ich stelle mir was langfristiges
ambitioniertes vor, ähnlich wie in Freiburg. Angelehnt an unser Leitbild und unabhängig von
den handelnden Personen.
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